

Tauchausbildung im Kreidesee Hemmoor

Nach der Grundausbildung im heimischen Schwimmbad ging es für einen Teil des diesjährigen Tauchkurses, unseren Tauchlehrer und einige weitere Vereinsmitglieder über das lange Himmelfahrtswochenende zum Kreidesee in Hemmoor - ein weltweit prämiertes Tauchspot mitten in Norddeutschland.

Schon im Vorfeld schwärmten die erfahrenen Taucher von der außergewöhnlich guten Sicht und den Highlights unter Wasser. Nach dem Ankommen in dem "Ferienpark für Taucher" ging es bei bestem Wetter alsbald auch schon in den See.

Hierbei durften wir spannende Erfahrungen sammeln: Eiskaltes Wasser im Anzug, tiefe Tauchgänge und die Durchführung der Übungen unter realen Bedingungen.

Nach einem ausgiebigen Briefing am Ferienhaus ging es zu Fuß zum Einstieg E1, um dort in aller Ruhe das Gerät anzulegen. Anschließend konnten wir jede Menge Eindrücke sammeln u.a. durch das chinesische Tor zu tauchen, entlang eines Unterwasserwaldes, der alten gepflasterten Straße nach, auf der früher LKW in die Grube gefahren sind. Außerdem ging es an dem Wochenende zur Steilwand, einem Flugzeug, einer Hai-Nachbildung, mehreren Segelbooten, dem "Rüttler" mit Besuch des versenkten LKW, dem tiefsten Briefkasten Deutschlands und einem Autowrack. Neben all den Sehenswürdigkeiten und den historischen Artefakten barg die natürlich gewachsene Umgebung auch wahre Hingucker: In Begleitung verschiedener Fischarten und -größen konnte man über Seegrasfelder oder zwischen Wäldern tauchen. Surreale Umgebungen und zum Staunen schön.

Begleitet wurden diese Unterwasser-Erlebnisse von einer perfekt auf Taucher abgestimmten Infrastruktur: von den angepassten Ferienhäusern & -wohnungen, über die große Füllstation, bis hin zur Basis inkl. Shop. So konnten wir unsere Ausrüstung ideal vor- & nachbereiten und uns abends auf der Terrasse des Ferienhauses

zusammensetzen. Neben der Tauchgangsnachbesprechung und dem Fachsimpeln wurde zudem gemeinsam gegessen, über Gott und die Welt geschnackt und wir ließen die Tage gemütlich ausklingen.

Fazit: Der Kreidensee ist ein idealer Ort, um die Tauchausbildung abzuschließen und bietet ein Urlaubsgefühl, bei dem es einem als Taucher an nichts fehlt. Die ersten "richtigen" Tauchgänge hätten nicht spannender sein können und die gemeinsame Zeit mit den anderen Vereinsmitgliedern rundete das Wochenende ab!